
 

学校教育目標は継続 

学校教育目標とは、学校が「今
いま

この学校にとっ

て最
もっと

も重要
じゅうよう

な課題
か だ い

は何
なに

か」「どのような生徒を育

てたいのか」いうことを一言
ひとこと

で表
あらわ

したものです。

昨年度 10数年
すうねん

ぶりに本校の学校教育目標を新し

くし、「郷
きょう

土
ど

を愛
あい

し、自
みずか

ら学
ま な

び、仲間
な か ま

とともに伸
の

びる生

徒の育成
い く せ い

」としました。今年度はこれを変更
へんこう

せずに

継続
けいぞく

します。 

○「郷土
きょうど

を愛
あい

し」とは、ふるさと多良の良さを知り、

ふるさとに貢献
こうけん

することです。 

○「自
みずか

ら学
まな

び」とは、受
う

け身
み

にならず、主体的
しゅたいてき

に学

習や生活、行事や部活動に取り組むことです。 

○「仲間
な か ま

とともに伸
の

びる」とは、仲間
な か ま

と学
まな

び合
あ

い、

助
たす

け合
あ

い、切磋琢磨
せ っ さ た く ま

することで生徒一人一人が

成長
せいちょう

し、集団
しゅうだん

も高まるということです。 
 

さらなるレベルアップを 

現在
げんざい

、本校はとても良い状態
じょうたい

であり、「気持ち

のよいあいさつ・返事
へ ん じ

」「時間を守った行動」「活気
か っ き

のある授業」は特に素晴
す ば

らしいと自
じ

負
ふ

しておりま

す。ただ、現状
げんじょう

に満足
まんぞく

しているわけではありませ

ん。特に今年の重点
じゅうてん

目標
もくひょう

にしている「マナーの

向上
こうじょう

」や「学力
がくりょく

向上
こうじょう

」はまだ改善
かいぜん

の余地
よ ち

がある

と思います。これは私だけでなく全職員
ぜんしょくいん

共通
きょうつう

の

思
おも

いであり、全
ぜん

職員
しょくいん

で〝レベルアップ〟を合
あ

い

言葉
こ と ば

にしています。生徒たちにも、始業式や入学

式で、「積極的
せっきょくてき

にいろいろ

なことに挑戦
ちょうせん

してほしい」

という話をしました。多良

中をもう一歩先
いっぽさき

へ進める

ために全職員
ぜんしょくいん

一丸
いちがん

となり

精一
せいいっ

杯
ぱい

努
つと

める所存
しょぞん

です。 

 

 

 

目指
め ざ

す生徒像
せ い と ぞ う

 

学校教育目標をより具体的
ぐたいてき

な生徒の姿
すがた

として

表
あらわ

したものです。これは昨年度と内容的には変更
へんこう

はありませんが、順番
じゅんばん

や言い回しを一部
い ち ぶ

変更
へんこう

して

います。この目指
め ざ

す生徒像
せいとぞう

は教師
きょうし

だけでなく、生

徒たちにも自ら目指
め ざ

してほしい目標です。 

 

「話すこと」調査 
 

全国学力・学習

状況調査は小学６

年生と中学３年生

が対象
たいしょう

です。４

月 18日の国語・

数学・英語の筆記
ひ っ き

テストに続
つづ

いて、

４月 27 日には英語の「話すこと」調査が行われま

した。この日、生徒は３グループに分
わ

かれ、タブ

レットにヘッドセットを着
つ

けてオンラインによる

テストに臨
のぞ

みました。本校では全国的に見られた

接続
せつぞく

不良
ふりょう

などの大きなトラブルもなく無事
ぶ じ

実施
じ っ し

す

ることができました。テストを受けた３年生は、

「難
むずか

しかったです」「思うように（英語で）答
こた

えら

れませんでした」と感想を漏
も

らしていました。 

 

 
切り取り線 

 返信欄  (表面) 通信のご感想、本校へのご質問やご意見などお聞かせ下さい。「見ました」だけでも結構です。 

学校教育目標：「郷土を愛し、自ら学び、仲間とともに伸びる生徒の育成」 

太良町立多良中学校 
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文責：校長 中島 明俊 

学校だより 

多良中学校 

学校教育目標 

※学校だよりは多良中学校ホームページ 

においてカラー版で見ることができます。 



校長コラム  
 

今朝
け さ

、正門
せいもん

に立
た

った。正門
せいもん

から嫁
よめ

川
がわ

沿
ぞ

いの桜
さくら

並木
な み き

を見るとすっかり新緑
しんりょく

に変わっていること

に気づいた。満開
まんかい

だった 1 か月前の可憐
か れ ん

な佇
たたず

ま

いから打
う

って変わって新緑
しんりょく

の眩
まぶ

しい姿
すがた

に力強
ちからづよ

さ

を感じた。桜
さくら

はこの後
あと

7～8 月には花
はな

芽
め

ができる

がすぐには生長
せいちょう

せずいったん休眠
きゅうみん

に入
はい

る。秋か

ら冬にかけて低温
ていおん

に一定
いってい

期間
き か ん

さらされると花
はな

芽
め

が

休眠
きゅうみん

を打破
だ は

（休眠
きゅうみん

打破
だ は

）し、春先
はるさき

の気温
き お ん

の

上 昇
じょうしょう

とともに花
はな

芽
め

が生長
せいちょう

し桜の花が咲
さ

くとい

う。 

先日、今年度の高校
こうこう

入試
にゅうし

の日程
にってい

が発表された。

多くの３年生が第一
だいいち

希望
き ぼ う

とするであろう県立高校

の一般
いっぱん

選抜
せんばつ

は３月５、６日。この日まで約 10 か

月。桜の蕾
つぼみ

が膨
ふく

らむ頃
ころ

、３年生の皆さんはどう

なっていたいか。そのためにこれからどのように

過
す

ごすのか。それは自分
じ ぶ ん

次第
し だ い

。嫁
よめ

川
がわ

沿
ぞ

いの桜
さくら

は

人に見られようがいまいが、今この時も来
らい

年
ねん

春
はる

に

花を咲
さ

かせるための準備
じゅんび

を日々
ひ び

重
かさ

ねている。 

 

 
今年度４月から３月までの下校

げ こ う

完了
かんりょう

時刻
じ こ く

を

全
すべ

て掲載
けいさい

しました。ぜひご活用
かつよう

ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校では、マスクの着用を求めません 
 

本日、太良町教育委員会より通知
つ う ち

があり、本校

においても、５月８日以降
い こ う

、新型コロナウイルス

感染症に係
かか

る対応
たいおう

を次のように変更
へんこう

することにい

たしました。（詳細
しょうさい

については、本日
ほんじつ

配布
は い ふ

したプ

リントをご覧
らん

ください。） 

 
 

 返信欄  (裏面) 生徒氏名（  ）年（  ）組（               ） 

 

 

 

切り取り線 

トップページのグローバルメニューの

「お知らせ」の中にあります。 

返信ありがとうございました  
○体育大会とても楽しみにしております。全学年１ク

ラスなので競技も数分で終わり、待ち時間の方が長

いような気がします。もう少し競技を増やしてもらえま

せんか？ 

→今年度も半日開催（12:35解団式終了予定）です

が、学年団体種目（例：３年百足リレー等）を復活さ

せる予定です。 

 

みんなの表彰 
 

★佐賀県中学生選手権大会  ２位 

 
 
★  ２位 

 

★  優勝 サッカー部 

 

★  優勝 松下 莉子 

      〃          山下 純鈴 

★  ３位 松下 莉子 

      〃          山下 純鈴 
 

★小城観桜中学生柔道大会  ３位 土橋奈都美 

      〃       ３位 村岡 志穂 

正門から嫁川上流を眺めて ※カラーで見るとより綺麗です 

○学校では、マスクの着用を求めません。 

※マスクの着用が推奨される場面では着用を勧めるること

があります。  
○出席停止は、生徒が感染した場合のみです。 

※同居家族が感染した場合でも生徒の登校は可能です。  
○同居家族のかぜ症状でも登校は可能です。 

※合理的な理由により、感染不安で休ませたいと思われる

場合は、校長の判断で出席停止が認められます。 


